

Confirman que Jet Blue abrirá camino de vuelos regulares Cuba-EE.UU.



La Habana, 25 ago (RHC-PL) El restablecimiento de los vuelos regulares directos entre Cuba y Estados Unidos lo marcará la llegada a la isla, el próximo 31 de agosto, de un Airbus A-320 de la aerolínea Jet Blue, confirmaron autoridades de transporte.

El viaje inaugural se realizará desde el aeropuerto de Fort Lauderdale, en el estado norteamericano de la Florida, hasta la central ciudad cubana de Santa Clara, y representará el reinicio de ese tipo de recorridos desde su interrupción en 1961.

De acuerdo con el viceministro de Desarrollo del Ministerio de Transporte de Cuba, Eduardo Rodríguez, este hecho constituye un paso positivo y una contribución al proceso de mejoría de las relaciones entre los dos países.

Al mismo tiempo, forma parte del proceso de implementación del Memorando de Entendimiento firmado en febrero último entre ambas naciones para el restablecimiento de los vuelos regulares, el cual se aplicará sobre la base del respeto mutuo y la reciprocidad, explicó en conferencia de prensa.

Según precisó el presidente de Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba (IACC), Alfredo Cordero, desde su trayecto inaugural y hasta el 29 de octubre los vuelos de Jet Blue se realizarán tres veces a la semana, mientras que a partir del 30 de octubre serán diarios.

El 1 de septiembre iniciará viajes, también a Santa Clara, la aerolínea Silver Airways; mientras American Airlines volará el 7 de ese mes a las provincias de Holguín y Cienfuegos, y en días siguientes llegará a Camagüey, Villa Clara y Matanzas, con lo que sumarán unas 11 frecuencias diarias en total.

Ya están creadas las condiciones para que los vuelos comiencen con toda la seguridad tanto operacional como de aviación, afirmó el titular, quien recordó que el IACC trabaja hace más de 15 años con la Administración de Seguridad del Transporte de Estados Unidos.

Durante el encuentro con estas y otras autoridades se conoció, asimismo, que las líneas aéreas anunciadas y las que se incorporen en los meses siguientes tendrán algún tipo de representación en Cuba para la atención a sus clientes.

Al mismo tiempo, se reiteró que el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la nación caribeña se mantiene como un impedimento para la normalización de las relaciones en el campo de la aviación civil, al no permitir que los ciudadanos norteamericanos puedan viajar a Cuba como turistas.

Pese a estar sometida a esa política por más de medio siglo, la isla ha podido crear una infraestructura aeroportuaria y de recepción de visitantes extranjeros en un ambiente de seguridad ciudadana y con ampliar perspectivas de desarrollo, sostuvieron los funcionarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/103737-confirman-que-jet-blue-abrira-camino-de-vuelos-regulares-cuba-eeuu>



Radio Habana Cuba